

Liceo Gabriela Mistral entra en reparaciones con una inversión de \$20 millones del Daem

EN PROGRESIÓN. Luego viene un segundo mejoramiento, un proyecto de \$92 millones que apunta a calefacción. Ministro Cataldo se reunió con alcalde Neira y comprometió apoyos.

Hugo Soto Cárdenas
 hugo.soto@australtemuco.cl

Con bastante satisfacción culminó la semana pasada en el Liceo Gabriela Mistral de Temuco. Y es que tras diez días de paralización pacífica, que incluyó una masiva marcha por las calles de la ciudad, el Departamento de Educación del municipio local dio respuesta positiva a una serie de requerimientos que le presentó la comunidad liceana. Lo más urgente, un paquete de mejoras a la infraestructura del añoso edificio, que se inician la próxima semana, coincidente con las vacaciones de invierno.

Pero no es todo, ya que el Gabriela Mistral aspira a cambios mayores. Es así que está en el horizonte otro proyecto, que solucionará el problema de la calefacción, y a largo plazo la actualización de infraestructura o reposición del establecimiento.

"Hay tareas a corto plazo que tienen un cronograma y que deben estar listas para el retorno de vacaciones de invierno, otras son a mediano plazo donde se requiere de más recursos para mejoras superiores, y las más importantes son a largo plazo, que corresponde al proyecto de actualización de infraestructura o reposición del



DURANTE LAS VACACIONES DE INVIERNO SE INICIAN LAS OBRAS DE MEJORAMIENTO QUE SUBSANARÁN LOS PROBLEMAS MÁS INMEDIATOS DEL LICEO.

establecimiento", señaló el director del liceo, Gabriel Luza Toro, al término de la paralización.

SATISFACCIÓN

Un rol importante dentro de lo que fue la manifestación pacífica que decantó en estos resultados, fueron los estudiantes. Por ello, con especial satisfacción tomaron los liceanos y liceanas el inicio de las mejoras.

"Estos nos llena de felicidad, es algo que llevábamos esperando muchos años", señaló Germán Páin, presidente del Centro de Estudiantes, quien agregó

\$92 millones es la inversión para el proyecto de calefacción del Liceo Gabriela Mistral, a mediano plazo.

que "las autoridades adquirieron compromisos ante toda la comunidad liceana, en lo que para nosotros es un hecho histórico, tenemos la seguridad de que logramos algo importante".

Respecto de las obras que se efectuarán durante las vacaciones de invierno, el presidente

del Centro de Estudiantes señaló que "el 7 de julio el Daem cumplirá con un cronograma que ellos mismos enviaron, confiamos en que nos instalen los pisos, arreglen el cableado eléctrico, goteras, calefacción. Esto es lo urgente, lo inmediato".

AUTORIDADES

Representantes del Daem y de la Seremi de Educación realizaron un recorrido por el establecimiento.

Gilberto Montero, coordinador del Daem con el liceo, señaló que "estamos con un trabajo

que se inicia junto con las vacaciones de invierno, con recursos que alcanzan los 20 millones de pesos que se destinaron desde el Daem, y que solucionarán el impasse que tenemos ahora, donde se incorporarán cuatro estufas a pellet nuevas, se abordará el problema de goteras y pintura, vamos a reparar baños y pisos. Después hay un proyecto de \$92 millones, que corresponde a calefacción, que ya se había licitado y que no se pudo ejecutar porque el contratista no dio inicio a las obras. Y luego hay un proyecto a largo plazo,

Alcalde y ministro

En su Instagram, el alcalde de Temuco, Roberto Neira, daba a conocer la buena recepción que tuvo por parte del ministro de Educación, Nicolás Cataldo a la presentación realizada ayer de los proyectos de emergencia para mejorar la infraestructura del establecimiento Gabriela Mistral, así como de la Escuela Los Avellanos. "Estos proyectos son un reflejo del compromiso de nuestra administración por fortalecer la educación en Temuco", dijo el alcalde. El encuentro fue articulado por Ruth Hurtado, secretaria general del Partido Republicano.

de conservación y mantenimiento, de cerca de 500 millones de pesos, donde también el alcalde realizará gestiones para financiarlo. Finalmente está el sueño grande que es la reposición integral, que parte con un trabajo que deben hacer los equipos docentes y administrativos del liceo, que corresponde a un proyecto educativo, que tiene que mejorarlo y adecuarlo a la visión y misión del establecimiento a mediano y largo plazo".